

● Pressemitteilung

15. Dezember 2020

Neuer Direktor für Nant de Drance SA

Alain Sauthier, der stellvertretende Direktor der Nant de Drance SA, wird wie vorgesehen ab dem 1. Januar 2021 die Leitung des Unternehmens übernehmen. Er folgt auf Eric Wuilloud, der Ende 2020 in Pension geht, nachdem er 14 Jahre seiner beruflichen Laufbahn dem Projekt Nant de Drance gewidmet hat. Der Verwaltungsrat der Nant de Drance SA hatte Alain Sauthier 2018 zum Asset Manager (Betriebsleiter der Anlage) ernannt. Schon damals war geplant, dass er sogleich nach Abschluss der Bauarbeiten die Gesamtleitung des Pumpspeicherkraftwerks übernehmen würde.

Alain Sauthier, Maschinenbauingenieur ETH, wird somit die schrittweise Inbetriebnahme der sechs 150-MW-Pumpturbinen des Kraftwerks leiten. Die Nasstests der ersten Maschinengruppen starteten im Mai 2020 und werden während des ganzen Jahres 2021 fortgesetzt. Die kommerzielle Inbetriebnahme des Kraftwerks ist für Ende 2021 vorgesehen.

Der Verwaltungsrat der Nant de Drance SA dankt Eric Wuilloud herzlich für sein langjähriges Engagement, das massgeblich zur Verwirklichung des Projekts Nant de Drance beigetragen hat, und wünscht Alain Sauthier viel Erfolg.

Weitere Informationen über Nant de Drance finden Sie unter www.nant-de-drance.ch

Pressekontakt**Nant de Drance SA:**

Aline Elzingre-Pittet

Telefon: +41 21 341 22 77

E-Mail: media@nant-de-drance.ch**Nant de Drance in Kürze**

Das Projekt Nant de Drance umfasst den Bau eines Pumpspeicherkraftwerks in einer Felskaverne zwischen den zwei bestehenden Speicherseen Emosson und Vieux Emosson im Wallis. Mit einer installierten Gesamtleistung von 900 MW wird das Kraftwerk einen entscheidenden Beitrag zur Stabilität des schweizerischen und europäischen Stromnetzes leisten. Für den Bau, die Inbetriebnahme und den Betrieb des Pumpspeicherkraftwerks ist Nant de Drance SA, bestehend aus den Partnern Alpiq (39 %), SBB (36 %), IWB (15 %) und FMV (10 %), zuständig